

## 第2 はなの里

赤目中学校の生徒さんがデイサービスへ職場体験に来てくれました。

最初は緊張している様子でしたが、皆様に温かく迎えられ、徐々に緊張もほぐれていったようです。

貴重なお話を聞かせてもらったり、レクリエーションも楽しそうにお手伝いしてくれました。



## 西田原保育園

### 地域の方と苗植えをしたよ

地域の方に教えてもらいながら夏野菜を植えました。「おおきくな～れ♡」とおまじないをかけながら、毎日水やりをしたり、草引きをしたりして野菜が大きくなって収穫の時を楽しみにしている子どもたちです。



### わくドキデー楽しいね

毎月「わくドキデー」と言う日を設け、3・4・5歳児と一緒に体操やゲーム遊びをしたり、散歩に出かけたりして異年齢児交流をしています。小さい子のお世話をしたり、お兄ちゃんやお姉ちゃんと一緒に遊んだりすることを喜んでいます。



## 第3 はなの里

ショートステイ毎年恒例の梅ドリンク作り。コロナもあり数年間みんなで仕込めなかつた分、今年は自分たちの手によって仕込めると喜びも倍増。完成が楽しめます。



## 第5 はなの里

暑い夏が来る前に!!

うちわを作りました☆好きな柄・好きな色を選んでもらい真っ白だったうちわがカラフルに彩られました!使うのが楽しみと笑顔が溢れ、出来上がりをたいへん喜ばれていました。



## 桔梗が丘保育園

### 園で育てている野菜と同じを見つけた!～おひさま市場～

子どもたちが選んだ夏野菜を育てています。毎日水やりをしたり、日々の変化を記録したりして収穫を楽しみにしています。お店ではどんな野菜が売られているのか?とおひさま市場を見学しました。同じ野菜が売られているのを見て喜んだり、初めて見た野菜の話を聞いたりと興味津々でした。



### 異年齢交流「キッズ“輝け”(KAGAYAKE)スクール」

保育園では日頃から、色々な社会のルールや決まりを守ることを学んでいます。コロナ禍でできていなかった異年齢交流も再開し、子どもたちはとても喜び、先日は名張警察署の非行防止教室に参加しました。紙芝居やペーパーサーント、イラスト等を使って「こんな時はどうすればいいかな?」「お友だちはどんな気持ちかな?」などの質問に答え、「いけないこと、あぶないこと探し」では大きな声で答えるお友達を見て、一緒に考える良い機会となりました。

## グループホーム新



## グループホームつつじが丘サテライト、デイサービスつつじが丘

7月6日に心琉(くる)～ちゃーがんじゅう～さんに来ていただきました。

琉球太鼓の演武を鑑賞し、途中からは私たちも太鼓を持って一緒に参加させていただき、楽しい時間を過ごしました。

「ちゃーがんじゅう」とは沖縄の言葉で「いつまでも健康」という意味だと教えてもらいました。その言葉のように、私たちの気持ちも明るく晴れやかになり、元気をたくさんもらいました。



↑「ハイシ～サ～!!」



## グループホームはなの里(杏・空)



7月5日に弥勒寺に紫陽花を見に行き色あざやかな紫陽花を観賞されました。



## 多機能ホーム ゆり



毎月開催している手作りの食事イベント「どら焼きづくり」に挑戦! 皆さん口々に「おいしい!」と好評でした。

これからも、おいしいもの、食べたいものを一緒に作りましょう☆